

九条北小学校 校長室だより

N0.13 令和6年6月18日



★ 4年生 出前授業「パッカ一車体験」を実施しました！ ★

6月10日（月）、西部環境事業センターの方にお越しいただき、4年生対象に出前授業をしていただきました。最初に「パッカ一車」を実際に動かして、その操作の様子や収集したごみの行方などについて話をしていただきました。続いて、多目的室に場所を移して、「地球温暖化」や「海洋ごみ問題などの話を、クイズ形式で教えてもらいました。



★ 5年生 「文楽鑑賞教室」へ 招待していただきました！ ★

6月12日（水）、大阪市経済戦略局文化部文化課の企画する「文楽鑑賞教室」に招待していただきました。なかなか経験できない「国立文楽劇場」の中の様子に、5年生の気持ちも高まっていました。イヤフォンガイドを聞きながら、「二人三番叟」と「菅原伝授手習鑑」の中から「寺子屋の段」を見せていただきました。



★ 3年生 社会見学「あべのハルカス展望台」 へ行きました！ ★

6月14日（金）、3年生は、社会見学で「あべのハルカス展望台」へ行きました。エスカレーターで展望台へ上がるときには、わくわくが止まらない様子。この日は晴天で、大阪の街を一望できました。



★ 6年生 出前授業「租税教室」を実施していただきました！ ★

6月18日（火）、西税部署の方にお越しいただき、「租税教室」を実施してもらいました。税の種類や使途など、アニメも活用しながら、わかりやすく教えていただきました。



★ 5年生 出前授業～“届けよう、服のチカラ”プロジェクト！ ★

6月19日（水）、ファーストリティリングがUNHCR（国連難民高等弁務官事務所）とともに取り組む“届けよう、服のチカラ”プロジェクトの出前授業を実施していただきました。「もしも難民として他国に逃げることになった時に、持っていきたい物は？」を考えて「7つのアイテム」の順位を考えました。学習を通して、「いのちを守る」「気持ちを守る」「つながりを守る」服のチカラを知りました。これから九条北小学校の5年生が、「プロジェクト」に参加して活動します。

